



COMISIÓN ESTATAL DE LOS  
DERECHOS HUMANOS  
S I N A L O A

Comunicado de prensa 012/2024

## LA CEDH ENTREGA PREMIO A ESCUELA GANADORA DEL CONCURSO “PRESIDENTE O PRESIDENTA INFANTIL”

*El Presidente este organismo felicitó al personal Escuela Primaria “Josefa Ortiz de Domínguez” por la gran labor que realizan cada día y que se ve reflejada en la calidad educativa de su alumnado.*

**Angostura, Sinaloa; 08 de mayo de 2024.-** En medio de un gran recibimiento por parte del alumnado y personal docente, el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), José Carlos Álvarez Ortega, hizo entrega de un equipo de cómputo a la Escuela Primaria Josefa Ortiz de Domínguez”, del municipio de Angostura, al haber resultado ganadora del primer lugar de la 8va edición del concurso “Presidente o Presidenta Infantil de la CEDH Sinaloa 2024”.

El pasado mes de abril, este organismo público autónomo realizó la ceremonia de premiación de este ejercicio de socialización del conocimiento de los derechos humanos en la niñez sinaloense, en la que se otorgó el primer lugar que acredita como Presidenta Infantil, a la niña Bella Nicole, alumna del sexto grado de esta institución educativa, participando con el tema “Derecho a la vida”.

El Presidente de la CEDH Sinaloa, felicitó al personal docente y administrativo que labora en esta institución, por la gran labor que realizan cada día y que se ve reflejada en la calidad educativa de su alumnado.

Señaló que este tipo de programas que realiza la CEDH estimulan y alientan a la niñez a participar, pero sobre todo a creer en las instituciones, además de empezar a reconocer a este organismo como la instancia que vela por la defensa y por la protección de los derechos humanos de la población sinaloense.

Por su parte la directora de la Escuela Primaria “Josefa Ortiz de Domínguez”, Aglae Higuera Leyva, quien recordó que la pasada edición de este concurso infantil, esta institución escolar fue acreedora del segundo lugar, agradeció a la CEDH este premio que hoy hizo entrega, al ser una herramienta indispensable para la formación del alumnado.

La entrega formal del premio a la escuela ganadora del concurso “Presidente o Presidenta Infantil de la CEDH” se llevó a cabo en las instalaciones del plantel educativo la presencia del secretario del H. Ayuntamiento de Angostura, Jesús Javier Sánchez Espinoza; de la secretaria ejecutiva de la CEDH, Juliana Araujo Coronel; el titular del Órgano Interno de Control de la CEDH, Pavel Jonathan Hernández Ortiz, y la jefa del a Oficina de la Oficina Regional Zona Évora, Martha Jael Gastélum Uribe, así como el personal docente y alumnado.